



Fondos Concursables: Municipio destina \$180 millones para fortalecer trabajo comunitario

La Municipalidad de Coyhaique, en el marco del presupuesto 2025 y considerando los recursos extraordinarios recibidos por concepto del Royalty Minero, ha definido una inversión de 180 millones de pesos para financiar ocho fondos concursables orientados a potenciar el desarrollo de organizaciones sociales de la comuna.

Esta distribución se enmarca en un enfoque territorial y social que busca fortalecer áreas prioritarias del quehacer comunitario, entregando herramientas reales para la ejecución de proyectos que impacten positivamente la calidad de vida de las y los vecinos.

La asignación de recursos fue aprobada de forma unánime en la sesión de concejo municipal celebrada este jueves en el municipio de Coyhaique, reafirmando de esta forma el compromiso del municipio con la transparencia, el criterio técnico y la respuesta efectiva a las necesidades locales.

Según la distribución realizada, los fondos concursables serán destinados a temáticas de deporte, 30 millones, adulto mayor, 30 millones, seguridad comunitaria, 30 millones, cultura, fondo de emergencia rural, educación, y discapacidad y salud, 20 millones a cada ámbito y a tenencia responsable de mascotas, 10 millones de pesos. Este diseño de fondos busca promover una distribución equitativa y



participativa de los recursos, asegurando que lleguen directamente a las organizaciones y territorios que trabajan activamente por mejorar su entorno.

Desde la Municipalidad se invita a las orga-

nizaciones comunitarias a informarse y participar activamente en este proceso, cuyas bases y fechas de postulación serán dadas a conocer próximamente.